



Quiénes serán los tres Judas



Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El coordinador de la bancada del Senado, Manuel Velazco reveló ayer que ya tienen los tres senadores que les hacen falta para tener la mayoría calificada de los dos tercios Morena y aliados.

Obviamente fue una noticia que no cayó nada bien al sector empresarial y al de inversionistas, pues ha sido parte de la discusión para regular la sobre representación. Una figura que los líderes opositores, por el PRI, Alejandro Moreno "Alito" y del PAN, Marko Cortés impugnaron en la autoridad electoral.

Si bien no reveló nombres, si adelantó el político chiapaneco que están en dialogo constante con los opositores para que le den los votos en las reformas al proyecto de Morena y aliados, que encabezará la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Ya le había adelantado que Morena y sus aliados del Verde y PT, que coordinará Adán Augusto, mantendrán abierta la cartera para comprar tres conciencias que les permitan gozar de los tres votos que le hacen falta para lograr la mayoría calificada en la Cámara Alta.

Son necesarios para que puedan aprobar las reformas Constitucionales que desde Palacio Nacional les ordenan, en consecuencia, en San Lázaro, que comandará, a partir del 1 de septiembre, Ricardo Monreal no tendrán problema alguno, pues gozan de sobra de los dos tercios gracias a la ley mañosa electoral que le aplicaron los morenos.

Ahora lo importante será conocer quienes serán esos tres rostros que le ofrecerán a Morena y anexas su voto. No es una tarea sencilla, pues hoy la oposición del PRI, PAN, PRD con el partido naranja propiedad del renegado Dante Delgado, son la esperanza de mantener viva la balanza de contrapeso.

Jesús Zambrano que lideró el PRD antes de perder su registro, en las pasadas elecciones, conminó a sus dos senadores, Araceli Saucedo y José Sabino no ayudar a Morena alcanzar esos dos tercios.

Son dos curules que están en la mira de los morenos, pues no pierda de vista que la mayoría de los perredistas se transformaron en ese partido de Morena, propiedad de López Obrador.

Morena el es el nuevo PRD con una mezcla de los ex priistas, en su mayoría con síntomas de corrupción, y un poco de ex panistas, con las mismas características. Por eso a Ignacio Mier y Manuel Velazco se les hizo fácil pensar que se pueden llevar a esos dos inocentes y desprotegidos senadores del sol azteca, pue al perder su registro se quedaron sin partido.

Desde luego que también hay otros cinco senadores en la mira, se trata del Partido naranja, Movimiento Ciudadano. Llegaron con cinco curules y dependerá de ellos que no se sumen a Morena para evitar esa



mayoría, aunque los acuerdos de propuestas que les harán llegar o les hicieron llegar, serán más que muy atractivos.

Manuel Velazco es un viejo lobo de mar, desde los 22 años fue diputados y comenzó su labor en la política de altura, comenzó a filtrarse con la crema y nata de los entonces poderos priistas y panistas. En el 2000 dieron el salto al aliarse con el PAN de Vicente Fox, ganaron la Presidencia pero los del blanquiazul no les cumplió. En 2006 y 2012 los verdes se fueron al PRI y ganaron con Peña Nieto.

Pero en el 2018, Manuel Velazco se convirtió en el enlace con López Obrador, pues traían una larga amistad desde sus abuelos y por ello fue quien llevó su partido a aliarse con Morena, lo que lo convirtió en el hombre clave junto con Arturo Escobar para operar las grandes ligas.

El rostro anónimo de los tres senadores que entregarán su voto, obviamente tachados en la oposición de traicioneros, no tardarán mucho en revelar su identidad. Entonces vamos a ver que les dicen en sus distritos donde les dieron su voto de confianza como oposición.

Conociendo al senador Manuel Velazco, puede apostar que la cifra de tres senadores puede pasar a cuatro. Y no necesariamente tienen que votar a favor, con el solo hecho de no asistir a las votaciones, es más que suficiente, porque los dos tercios aplica en los senadores presentes.

Vamos a ver de que está hecho Movimiento Ciudadano, porque la hora de la verdad está a unas horas de conocer que destino pueden tomar.

LISTAS LAS DOS PRESIDENTAS DEL CONGRESO, FALTAN SUS RELEVOS

Ayer se registró, después de ganar la reelección, la presidenta de la Cámara de Diputados, la priista, **Marcela Guerra**. Repetirá, como fue el caso de la también presidenta del Senado, la morenista, Ana Lilia Rivera.

Ambas entregarán la estafeta a los nuevos legisladores que entrarán en funciones el próximo jueves una vez que rindan protesta, en ambas Cámaras para el domingo concentrarse en San Lázaro en la sesión General.

<https://indicepolitico.com/quienes-seran-los-tres-judas/>